

# Tropa Protege Transporte de Buses en San Miguel

SAN MIGUEL.— Protección del Ejército a los buses que prestan servicios inter-urbanos ha prometido el Cnel. Domingo Monterrosa. Jefe de la Tercera Brigada de Infantería con sede en esta ciudad.

El Cnel. Monterrosa señaló que el Ejército está dando plenas garantías a los empresarios de buses inter-urbanos, para que cubran las diferentes rutas que tienen asignadas por la Dirección General de Transporte Terrestre, a fin de que el público usuario no sufra contratiempos por la falta de tan vital servicio.

Por otra parte, el Cnel. Monterrosa dijo que aun cuando la guerrilla, a través de su emisora clandestina ha proferido amenazas de destruir los buses que circulan por las carreteras del Oriente del país, el Ejército está consciente de la gran importancia que reviste el transporte terrestre y por ello —añadió— está dispuesto a desplegar los mayores y mejores esfuerzos para custodiar bien las carreteras a fin de evitar en lo posible los atentados terroristas y la vigilancia será de carácter intensivo e ininterrumpido.

LE SUBEN AÑOS DE CARCEL A REO ANASTASIO ORTIZ O JOSÉ NI—Favor pase a la página 9.

El reo Anastasio Ortiz o José Ni—Favor pase a la página 9.

## Hoy Celebran Día del Exportador Salvadoreño

“Como un justo reconocimiento al valioso aporte de los empresarios exportadores al proceso de desarrollo económico y social del país”, la entonces Asamblea Nacional Constituyente decretó celebrar el 15 de julio de cada año como “Día del Exportador Nacional”.

El Salvador, COEXPORT, según lo expresado por representantes de esta entidad a EL DIARIO DE HOY, agregando que aun no se ha seleccionado quién será el acreedor al premio COEXPORT-1983.

ENTREGA EL 20 DE JULIO

En la misma fecha se conmemora la fundación —hace 11 años— del Comité de Exportadores de

La comisión adjudicador—Favor pase a la página 11.

## Cambio de Horario en el Departamento de Tránsito

A partir del lunes 16, el Departamento General de Tránsito cambiará su horario de trabajo, según informa.

La Dirección General de Policía, por su parte, reafirma su propósito de continuar atendiendo con la mayor diligencia a las personas que llegan al mencionado departamento en demanda de servicio.

Por la mañana —dijeron— se trabajará desde las 7.30 hasta las 12.30 y por la tarde, de las 15 a las 17.30 horas.

Lo anterior —según afirman— es no sólo para adaptar el horario del Departamento al que tienen las oficinas del Cuartel General de la Policía Na-

## Sujetos Buscan Jóvenes en Colonias Capitalinas

Nuevos secuestros de jóvenes han tenido lugar después que falsos empujadores (o sujetos que piden información) recorrieron colonias capitalinas preguntando por ellos de casa en casa, como informó EL DIARIO DE HOY hace algunos días.

Nuevamente, muchos jóvenes están siendo sacados por la noche de sus casas por sujetos que previamente han llegado a preguntar cuántos residen en cada una, en colonias capitalinas.

Nuevamente, muchos jóvenes

De acuerdo con los datos recibidos de Soyapango —Favor pase a la página 11.



**ESPECIAL PREFERENCIA** se le está dando a la correspondencia aérea, la cual debe llegar lo antes posible a sus destinatarios. Una empleada postal está dedicada especialmente a esa labor.

## Reunión Cancilleres C.A. y Europeos en Septiembre

Cancilleres de Centro América, Belice, México, Panamá, Colombia, Venezuela, España y Portugal, se reunirán en San José, Costa Rica, en septiembre, informa el canciller salvadoreño Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

En esa reunión, dijo, se plantearán programas de ayuda global de Europa para que también se discutan.

La cumbre fue propuesta por el Presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge, en su reciente gira por los países europeos, y al parecer tuvo buena acogida.

A la reunión han sido invitados los cancilleres miembros de Contadora para que también se discuta.

—Favor pase a la página 11.

## Patrulla del Ejército Sorprende a Terroristas

Patrullas del Ejército sorprendieron bandas de terroristas en diferentes lugares del Oriente del país, informa COPREFA.

La oficina de información del Ejército dice que efectivos de la 3a. Brigada de Infantería con sede en San Miguel interceptaron columnas de izquierdistas en las proximidades de San Jorge, en San Miguel, donde hubo combates con saldo de dos extremistas

muerdos y el decomiso de un fusil FAL y un M-16 con abundante munición.

Por su parte, unidades de la 6a. Brigada de Infantería chocaron con terroristas a la altura de Concepción Batres, Usulután, resultando un subversivo muerto y varios heridos que fueron llevados por sus compañeros.

Se agrega que soldados —Favor pase a la página 11.

## Promoción para Artistas es el Festival de Artes

El Festival de Artes que se realizará durante septiembre, octubre y noviembre, es una magnífica oportunidad de promoción para los grupos que intervendrán, dice la profesora Paz Bustos.

La profesora Bustos dirige el grupo de danzas “Si-huehuet”, que está formado desde hace 4 años, con 23 alumnos egresados de bachillerato.

Presentarán danzas de Guatemala, Brasil, El Salvador y México, en las dos partes del programa.

El grupo ha ganado el primer lugar en el Festival del Día de la Cruz, patrocinado por el Ministerio de Educación, por medio de los Círculos Estudiantiles. Han cubierto giras por Guatemala y el interior del país. El conjunto interpreta danzas de Latinoaméri-



**HOMENAJE A JUBILADOS.** — 17 empleados de distintas categorías fueron homenajeados por las autoridades de ANTEL, al cumplir su tiempo de servicio. El Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova entrega diploma al trabajador Salvador Montenegro Cruz, quien cumplió 40 años. Le acompañan Cnel. e Ing. Julio César Gómez, presidente de ANTEL, Sr. Alfredo Benjamin Zavaleta y Gaspar Romero.



**PROMOCION.** — El festival de artes que patrocina la firma Liebes, es una magnífica promoción para el artista nacional, dice la Profa. Paz Bustos.



**PLANIFICAN PROYECTOS.** Zacatecoluca. La gobernadora departamental, Profa. Martha Jiménez de Alonso (izquierda), se reunió con alcaldes, secretarías y jefes de registros del departamento de La Paz, para conocer y planificar proyectos de desarrollo comunal, en los distintos municipios. Dijo que dará colaboración a todos, según las posibilidades de la gobernación.



—Favor pase a la página 11.